

Bittgang über die Felder ...

Von Dr. Andrea Korte-Böger

31. Mai 2019, 06:36



Am Vorabend des Himmelfahrt-Festtages zog die Braschossier Bittprozession von der Kirche St. Mariä Namen über die Felder hinunter nach Schneffelrath. In der Scheune von Bauer Neff wurde die heilige Messe wie immer in uriger Atmosphäre vor Strohballen gefeiert.







Ab und zu Regen ja, den brauchen wir. Aber keinen Sturm, Hagel und Gewitter. Die Kurzfassung der Predigt: Vertragt Euch - auch mit Eurem Nachbarn! Dann wirkt der Hl. Geist schon hier unten. Dass wir uns alle im Himmel vertragen (müssen wir ja wohl, oder??? Sonst fliegen wir doch raus!), ist ja klar. Hier unten ist das nicht nur wichtiger, sondern auch schwieriger. Versuchen tun wir es trotzdem.



Im Anschluss waren alle zu einem kleinen Umtrunk und einer leckeren selbstgemachten Suppe eingeladen. Immer ein schöner Ausklang!